

2024-08-04

Marko Cortés reprueba que en la CDMX le den a Morena «lo que no ganó en las urnas»

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://enlaceinformativo.mx/marko-cortes-reprueba-que-en-la-cdmx-le-den-a-morena-lo-que-no-gano-en-las-urnas/>

El dirigente del PAN, Marko Cortés Mendoza, anunció que su partido recurrirá a la Sala Regional del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) para inconformarse por la asignación de diputados plurinominales al Congreso local.

En su cuenta de X, el presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del Partido Acción Nacional (PAN) refirió que el Tribunal Electoral de la CDMX resolvió darle al partido Morena lo que no ganó en las urnas.

"Quieren aumentar su representación en el Congreso local y disminuir a la oposición. Una vez más, exigimos respeten la voluntad ciudadana, por lo que acudiremos ante la Sala Regional del @TEPJF_informa", destacó Marko Cortés en su publicación en la red social X.

Argumentos infundados: TECDMX En la sesión pública de este viernes 3, el Tribunal Electoral capitalino declaró infundados e inoperantes los agravios argumentados por los partidos de oposición respecto de la asignación de diputaciones plurinominales.

En ese sentido, el Tribunal efectuó la recomposición del cómputo y confirmó la asignación de escaños que realizó el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

FUENTE ; AMEXI